

— *Grüne* —

Für die Rechte von Homosexuellen

Gütersloh (din). In einem offenen Brief an Bürgermeisterin Maria Unger (SPD) fragt die Ratsfraktion der Grünen, ob ihr Zwischenfälle beim Umgang mit Homosexuellen in der russischen Partnerstadt Rshew bekannt seien. Hintergrund ist die russische Gesetzgebung, die eine Darstellung von Homosexualität in der Öffentlichkeit verbiete. Mit dem Gesetz würden nicht nur Grundrechte ausgehebelt, sondern auch Aufklärungsmaßnahmen zur HIV-Prävention, erklären Marco Mantovanelli und Birgit Niemann-Hollatz. Beide fordern die Bürgermeisterin auf, ihren Einfluss zu nutzen und gegen das Gesetz und dessen Umsetzung zu protestieren.